



中津東高校 3 学年通信 第 1 4 号

令和 2 年 1 月 8 日 (水) 発行

文責 榎園 大機

2020年、年頭に思うこと



新年明けましておめでとうございます。

令和になって初めての正月、皆さんはどのように迎えましたか。私事になりますが、
■ 昨年の元日は手術後のリハビリのため病院で迎えました。そのようなこともあり、今年の正月は自身の健康や家族の健康が何より有難いことだ、ということをつくづく感じるものとなりました。三が日は天気が穏やかだったこともあり、例年になく（?!）初詣などに出掛け、皆さんが無事に卒業することと今後の健康を祈った次第です。

さて、今年は皆さんにとってどのような年になるのでしょうか。ほとんどの人にとって、大きな節目となり変化が起こる年になります。学生から社会人へ、自宅を離れて一人暮らし、新たな進路に向けて心機一転勉学に励む etc.. いずれにせよ、これまでの18年間の経験を礎に、さらに経験を積む大事な時期になることでしょう。残された高校生活を悔いのないように過ごし、橋渡しの時期を無駄にしないようにしましょう。

昨年のことになりましたが、出張で三重県を訪れる機会があり、伊勢神宮に参拝しました。その還流レポートをある機関紙に投稿したのですが、ここに掲載して年の初めのことばとしたいと思います。



第71回全国人権・同和教育研究大会（三重大会）に参加して

11月30日、12月1日の2日間にわたって、令和初の全人教が三重県津市で開催されました。今回の大会では、レポート数108本、参加者数が1万人を超え、分科会はどこも立ち見が出るほどの盛況(?)ぶりで、人権問題の多様化に伴い年々熱を帯びてきているように感じました。私自身この大会に参加するのは2年ぶり4度目となり、参加するたびに新たな刺激を受けてきました。今回も例年以上の刺激を受けると同時にさらに学びを深めることができ、自己のこれまでの教育活動を見直す良い機会となりました。

(中 略)

2日目の早朝、伊勢神宮に参拝しました。夜明け前の凜とした空気の参道を歩き、この時期にしか見られない鳥居から昇る日の出を拝むことができ、心洗われました。伊勢神宮は、学業や健康などあれやこれやをお願いするところではなく、これまで無事に過ごせたことを感謝する「おかげさま」の気持ちで参拝する場所とされています。わざわざ神宮に詣でずとも、日々の生活のなかで「おかげさま」の気持ちを忘れずに過ごしていきたいと、今回の大会参加と神宮参拝を通じて素直に感じました。



残り3カ月、どう過ごす？

1月 学校登校日は卒業考査を含め17日。残り少ない日々の授業を大切に受けましょう。出来るだけ多くの知識・技術を習得することを目標として下さい。そして最後の卒業考査に向けて、自己ベストの成績が残せるよう全力で取り組んで下さい。検定に向けても力を注いでいきましょう。また、皆勤を狙っている人は、最後まで気を抜かず是非達成させて下さい。

2月 卒業式までの自宅学習期間は、まず生活のリズムを崩さないことです。いつも通り朝早く起き、夜更かしをしない。アルバイトや自動車学校に精を出すのもいいでしょう。時間にメリハリをつけて過ごして下さい。

3月 卒業式が終わっても、皆さんは3月末まで中津東高校に在籍する生徒であることを忘れてはいけません。「九仞の功を一簣に虧く」(きゅうじんのこうをいっきにかく：中国の故事：長い間の努力も最後の少しの過失からだめになってしまうことのたとえ) ことのないように過ごして下さい。自宅を離れる人は、これまでの感謝の意味も含めて、片付けや清掃を行いましょう。

進路状況 (2019.12月末現在)

就 職	進 学	公務員	その他	合 計
153	72	4	7	236

《今後の行事予定》 (再掲)

- 1月 8日(水) 始業式・学年集会(頭髪服装検査)
- 10日(金) 進路報告会
- 16日(木) 巣立ち教育講座(5, 6限)
- 24日(金) 年金セミナー(6限)
- 28日(火)～31日(金) **卒業考査**
- 31日(金) 社会への旅立ちセミナー(5限)
学年集会(6限)
- 2月 3日(月)～ 自宅学習
- 26日(水) 学年登校日(学年集会、頭髪服装検査、HRA)
- 28日(金) 卒業式予行・表彰式
- 3月 2日(月) 卒業式



有終の美を飾ろう！

☆ご相談事等がありましたら遠慮なく下記までご連絡ください。

連絡先：中津東高校 TEL：0979-32-3800
学年主任携帯 090-1517-0786
メールアドレス enokizono-taiki@oen.ed.jp